

令和2年7月27日

高槻市剣道連盟
各団体代表者様

高槻市剣道連盟
会長 角 治 壽

「第95回高槻市市民剣道大会」開催中止のお知らせ

拝啓 皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。
平素は当連盟の活動にご協力、ご支援を賜り誠にありがとうございます。

さて、首題の件、コロナ感染の広がりのため4月以降の連盟の行事はすべて中止を余儀なくされたものの、非常事態宣言が解除され、全日本剣道連盟及び大阪府剣道連盟から一定の感染予防対策を講じた上での稽古再開の方針が出ましたので、9月22日開催予定の標記の大会は開催できるのではないかと希望を持っておりました。しかしながら、その後、再び感染者数が増加してまいりましたので、大変残念ですが中止することと致しました。

各団体におかれましても稽古再開あるいは再開の準備をされ、大会の開催を待ち望んでおられたことと思いますが、現在の感染状況に鑑みるとともに、この大会は参加人数、試合数も多く、「3蜜」は防ぐことは困難であること、また中高年、高齢者の方の参加数も多いことからコロナ感染だけではなく、熱中症や稽古不足に起因する怪我也も懸念されることからこのような決定を致しました。皆様のご理解を賜りたくよろしくお願い致します。

現在 高槻市剣道連盟主催の少年・一般・女性教室は大剣連ガイドラインの従い稽古を再開しておりますが10月以降の大きな行事につきましては、関係機関の方針、コロナ感染状況等を見ながら理事会で対応を判断し、その結果については、当連盟のホームページで随時お知らせして参ります。

時節柄、ご自愛専一の程、祈念申し上げます。

敬具